

Communiqué de presse

Lausanne, le 25 mars 2019

Bilan criminalité : Lausanne sur la bonne voie

50% soit la chute du nombre total d'infractions au Code pénal en ville de Lausanne entre 2012 et 2018¹. Sur la seule dernière année, la baisse est de 9 %.

33%, soit la baisse du nombre d'infraction à la Loi sur les Stupéfiants entre 2017 et 2018.

Les chiffres dévoilés à l'occasion de la Conférence de presse du bilan statistiques de la criminalité vaudoise et lausannoise 2018 sont réjouissants !

La réalité de la sécurité ne se perçoit toutefois pas uniquement en termes de chiffres et, dans la capitale vaudoise, c'est la présence en rue continue et visible des policiers municipaux qui, depuis l'été 2018, a profondément remodelé les contours de la réalité urbaine. La baisse de 33% du nombre d'infractions à la Loi sur les stupéfiants vient confirmer la perception quotidienne de l'ensemble de la population et exprime la valeur dissuasive et préventive d'un travail axé sur la visibilité.

Le PLR Lausannois se félicite des excellents résultats du dispositif mis en place par son municipal depuis juin 2018. Des mesures prônées dans le programme du PLRL. Nous saluons la poursuite de cet engagement, notamment par l'augmentation des patrouilles pédestres dans les points chauds de la Ville.

Les chiffres présentés aujourd'hui confirment donc que Lausanne va dans la bonne direction.

Il convient cependant de ne pas se reposer sur ses acquis et de poursuivre la lutte contre la criminalité ; la sécurité et l'ordre public doivent être garantis pour tout un chacun.

Le PLRL a toujours placé la sécurité des habitants en tête de ses préoccupations, et il continuera à en faire une priorité en ville de Lausanne ; car sans sécurité, pas de liberté !

Pour tous renseignements complémentaires :

Philippe Miauton, président du PLR L, 079 277 68 41

Mathilde Maillard, secrétaire générale du PLR L, 079 699 23 11

¹ 28'168 infractions observées en 2012 contre 14'106 en 2018, selon l'OFS.